

各位家長大家好：

從6月1日學校正式上課到今天是第三天，看到學生快快樂樂來上課，上課時每位同學都認真聽講，上課情形要比預期更好，期待每天上課能夠順利，在此有幾點要請各位家長注意及配合。

- 1、學生離家上學時一定要戴口罩，不可途中不戴，在進學校前才配戴，放學也是一樣，一定要戴上口罩回家，不可中途不戴。
- 2、請教導孩子正確戴口罩方式，雖然學校會教，但是還要請家長幫忙提醒孩子，尤其是小學部學生，常常會露出鼻孔。
- 3、請注意口罩是否有防細菌效果，用棉質布料或紗布製作的口罩是沒有過濾病菌效果的。
- 4、東京都解除緊急宣言後，各商家恢復營業，群聚現象又出現，敬請各位家長為自己和孩子著想，持續保持防疫警覺，做好防疫措施，避免被感染。
- 5、接送孩子請不要將車輛停在校門口附近，以免妨礙交通，學校多次接到警察電話通知勸導改善，敬請各位家長配合。
- 6、學校有指示同學放學後即刻回家，不可在外逗留或繞道別處。
- 7、再一次提醒在校外補習的同學務必做好防疫措施，保護自身安全。

東京中華學校校長劉劍城敬上 2020.6.3

保護者の皆様へ

本校は6月1日から授業を再開して三日間を経ちました。生徒は楽しく学校を通い、真面目に授業を受けて、授業の様子は予想以上良いと感動しました。毎日登校できるようにしっかりと防疫対策をやっていきたいと思えます。いくつか保護者の皆様にご協力をいただきたいと思えます。

- 1、お子様がお家に出たら、必ずマスクを着用してください。途中で外したり、入校直前に適当につけたりしないよう指導してください。
- 2、鼻を出さないように正しいマスクの着用方法を教えてください。
- 3、綿質や布製のマスクは防菌効果が低い、できれば抗菌効果、抗ウイルス性高いマスクを選んでください。
- 4、東京都は緊急事態宣言を解除した後、各施設を営業再開、密集の状況になりつつ、皆様は常に警戒心を高めて、防疫対策を確実にやっていきましょう。
- 5、お子様の登下校の送り迎えは、学校前の道路の一時の駐停車はしないでください。近隣からの指摘と警察署からの指導を受けましたので、どうかご協力ください。
- 6、全校生徒に放課後は寄り道せず、直接に帰宅するように指導しました。
- 7、再度、学校以外で塾や予備校を通う生徒は万全な防疫対策をしてください。

東京中華學校校長劉劍城

2020年6月3日